



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>132 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84315746</b>
Prix	<b>669 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Situé en dernier étage d'une villa de seulement 2 lots principaux. Vaste 4p de 132m<sup>2</sup> composé: d'un grand séjour/salle à manger avec cheminé de 45m<sup>2</sup> avec vue Dégagé mer et montagne. Une cuisine équipé, une buanderie, 3 chambres, 2 salles de bains, w. C. Ce bien d'exception bénéficie de la jouissance privative et exclusive d'un terrain de 700m<sup>2</sup> environ avec sa piscine, terrasses et cuisine d'été. Exclusivite!!! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques

*Located on the top floor of a villa with only two main units. Spacious 4-room apartment of 132 m<sup>2</sup> comprising: a large living/dining room with a 45 m<sup>2</sup> fireplace, offering unobstructed sea and mountain views. An equipped kitchen, a laundry room, 3 bedrooms, 2 bathrooms, and a toilet. This exceptional property benefits from the private and exclusive use of approximately 700 m<sup>2</sup> of land with its swimming pool, terraces, and summer kitchen. Exclusive!!!*

## RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

